

Die Universität Passau genießt durch exzellente Forschung, innovative Lehre und ein dichtes internationales Netzwerk hohe Sichtbarkeit und Ansehen. Rund 12.000 Studierende aus 100 Nationen und über 1.300 Beschäftigte lernen und arbeiten nahe der Altstadt auf einem Campus, der modernste technische Infrastruktur mit einer preisgekrönten städtebaulichen Anlage vereint. International erfolgreiche Hightech-Firmen und eine lebhaftere Gründerszene, gepaart mit reicher Kultur und niederbayerischer Tradition, verleihen Stadt und Region Strahlkraft und tragen zur hervorragenden Arbeits- und Lebensqualität bei.

Am **Lehrstuhl für Staats- und Verwaltungsrecht, Völkerrecht, Europäisches und Internationales Wirtschaftsrecht** (Lehrstuhlinhaber Professor Dr. Hans-Georg Dederer) ist zum **1. Juni 2023** die Stelle einer/eines

Wissenschaftlichen Mitarbeiterin / Wissenschaftlichen Mitarbeiters (m/w/d)

von bis zu 40 Prozent (mindestens aber 26 Prozent) der regelmäßigen wöchentlichen Arbeitszeit als Moot Court-Coach zunächst befristet bis 31. Dezember 2023 mit der Möglichkeit der Verlängerung zu besetzen.

Ihre Aufgaben

- Leitung, Organisation und Unterstützung eines Teams aus maximal fünf Studierenden, die an der Philip C. Jessup International Moot Court Competition teilnehmen.
- Unterstützung der teilnehmenden Studierenden bei der Erstellung von Schriftsätzen und mündlichen Pleadings zu aktuellen völkerrechtlichen Themen
- Koordination des Teams und der studentischen Coaches
- Akquise von Spendengeldern, Organisation von Probepleadings, Planung der auswärtigen Termine des Teams
- Begleitung des Teams zu auswärtigen Terminen (Probepleadings, nationaler Entscheidung und gegebenenfalls internationales Finale in Washington, D.C.)

Ihr Profil

- Erste Juristische Prüfung (EJP) oder Zweite Juristische Staatsprüfung möglichst mit der Gesamtnote „vollbefriedigend“ oder besser oder äquivalenter juristischer Abschluss
- Nach Möglichkeit vertiefte Kenntnisse im Völkerrecht
- Sehr gute Englischkenntnisse
- Nach Möglichkeit Moot-Court-Erfahrung
- Teamleitungs- und Motivationsfähigkeit

Wir bieten Ihnen

- Vergütung nach TV-L, Entgeltgruppe 13,
- eine interessante, abwechslungsreiche und herausfordernde Tätigkeit im wissenschaftlichen Umfeld auf einem modernen, nur wenige Gehminuten von der historischen Altstadt entfernten und idyllisch am Inn gelegenen Universitätscampus,

- ein angenehmes Arbeitsklima in familienfreundlicher Umgebung,
- Gelegenheit zur Promotion bei Erfüllung der allgemeinen Zulassungsvoraussetzungen.

Die Universität Passau hat sich zum Ziel gesetzt, ihren Frauenanteil zu erhöhen, und fordert Frauen nachdrücklich zur Bewerbung auf. Die Stelle ist für die Besetzung mit schwerbehinderten Menschen geeignet. Diese haben bei der Einstellung Vorrang vor gesetzlich nicht bevorrechtigten Personen bei im Wesentlichen gleicher Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Hannes Wolff (jessup@uni-passau.de) zur Verfügung.

Ihre Bewerbung mit aussagekräftigen Unterlagen richten Sie bitte bis zum **10. April 2023** an:

Universität Passau, Lehrstuhl für Staats- und Verwaltungsrecht, Völkerrecht, Europäisches und Internationales Wirtschaftsrecht, Herrn Professor Dr. Hans-Georg Dederer, Innstraße 39, 94032 Passau. Sie können sich auch per E-Mail (Hans-Georg.Dederer@uni-passau.de) bewerben. Ihre elektronische Bewerbung (nur **eine** PDF-Datei) muss genauso aussagekräftig und professionell gestaltet sein wie eine Bewerbung in Papierform. Diese löschen wir sechs Monate nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens.

Im Übrigen verweisen wir auf unsere [Datenschutzhinweise](#), die auf folgender Seite abrufbar sind:
<http://www.uni-passau.de/universitaet/stellenangebote/>

The **University of Passau** owes its strong visibility and good repute to excellent research, innovative teaching and its tight-knit international academic networks. Some 12,000 students and more than 1,300 staff study and work on our University campus, which is located a stone's throw from the historical Old Town of Passau and combines state-of-the-art technical infrastructure with award-winning architecture. Internationally successful high-tech companies and a vibrant start-up scene, coupled with a rich culture and Lower Bavarian traditions, give Passau and the surrounding area a special appeal that makes it a great place to live and work.

The **Chair of Constitutional and Administrative Law, Public International Law, European and International Economic Law (Professor Hans-Georg Dederer)** at the **University of Passau** invites applications for the position of

Graduate Assistant – Moot Court Coach

starting 1 June 2023.

This position is offered part-time between 0.26 to 0.4 full time equivalent (FTE) and is based on a fixed-term contract until 31 December 2023 with the possibility of renewal.

Duties and responsibilities:

- Lead, organise and support a team of up to five students participating in the Philip C. Jessup International Law Moot Court Competition.
- Assist participating students with the drafting of memorials and oral pleadings on topical international law issues.
- Acquire donations and organise trial pleadings and out-of-town appointments.
- Accompany the team on out-of-town appointments ("trial pleadings", national rounds and, if applicable, the international finals in Washington, D.C.).

Person specification

- First or Second Law Examination [Erste/Zweite Juristische Prüfung], ideally with the overall grade "Fully Satisfactory" [Vollbefriedigend] or better, or an equivalent academic degree.
- In-depth knowledge of public international law would be an advantage.
- Very good command of the English language.
- Moot Court experience would be an advantage.
- Experience as a team coach and the ability to motivate others.

What we offer you

- Remuneration in accordance with pay grade E13 of the German public-sector collective agreement, TV-L; the salary step depends on your qualifications and experience.
- A rewarding, diverse and challenging academic position on a modern, verdant campus located on the banks of the river Inn, a few minutes' walk from the historic Old Town of Passau.
- A great work climate in a family-friendly environment.
- Possibility to write a doctoral thesis will be offered if the additional necessary prerequisites are met.

The University of Passau wishes to increase the proportion of its female staff and expressly encourages women to apply for the position. This position is suitable for candidates who are registered disabled. Persons with disabilities are given preference over non-disabled applicants who do not otherwise have statutory preferential status if their overall personal aptitudes, skills and qualifications are equal.

If you have any further questions about this position, please contact Mr Hannes Wolff by e-mail (jessup@uni-passau.de).

To apply, please send your full application, including all supporting documents (including your curriculum vitae and school, training and work certificates) **as a single pdf file** to Professor Hans-Georg Dederer (hans-georg.dederer@uni-passau.de) by no later than **10 April 2023**. E-mailed applications are kept on file for six months after the conclusion of the hiring process, whereupon they are deleted from our systems.

Please visit www.uni-passau.de/en/university/current-vacancies for our data privacy statement.